

Œuvres sociales de la Marine. De bonnes affaires aujourd'hui encore



De gauche à droite : Franck Josse, délégué régional de l'Adosm, le préfet maritime Jean-Pierre Labonne et Hélène Heilmann, secrétaire générale de l'Adosm.

Cette année, l'Association pour le développement des œuvres sociales de la Marine (Adosm) fête ses 75 ans, un âge plus que respectable. L'association soutient, à l'heure actuelle, un millier de bénévoles sur l'ensemble du territoire. Très sollicitée dans certaines périodes, comme lors de la dernière guerre où elle fut appelée à suppléer les institutions défaillantes, elle attribue des bourses d'études à des orphelins de la Marine.

Les journées d'entraide

Organisée en délégations calquées sur les régions maritimes, l'Adosm tire ses ressources de ventes, d'entraide, de dons de particuliers ou d'associations, comme celle du Remorquage hauturier présidée par Jean-Paul Hellequin, ou la section théâtre de la Marine qui lui consa-

cre les recettes de plusieurs représentations.

Depuis hier se tiennent les journées d'entraide de la délégation de Brest. Deux nouveautés cette année, avec un stand tenu par les anciens de la Jeanne-d'Arc et un autre consacré à des sacs à main. On peut toujours y trouver objets de Marine, livres, bijoux, vêtements pour enfants et produits de beauté. Et, pour les gourmands, un stand de crêpes, des huîtres – de 11 h à 15 h – et des vins.

▼ Pratique

Aujourd'hui, de 9 h à 19 h,

à la salle Surcouf,

13, rue Yves-Collet.

Contacts : Adosm,
rue Colonel-Fonferrier
29240 BREST cedex 9;
tél. 02.98.22.14.15.